

🕒 24.09.2019, 17:33



Un combat sans reine dans le Haut-Valais



Le combat final en première catégorie n'a pas permis de désigner de vainqueur entre Saventa (69) et Venga (62).

LE NOUVELLISTE

PAR JEAN-YVES GABBUD

🗨 Réagir à cet article

RACE D'HÉRENS Les premières bêtes qualifiées pour la finale des combats de reines 2020 sont connues. Par contre, on ne sait pas qui est la meilleure lutteuse du Haut-Valais...

Pas de vainqueur. Des bêtes séparées. C'est le scénario vécu dans plusieurs catégories lors du combat de reines du Haut-Valais qui s'est déroulé le 22 septembre dans l'arène de Goler près de Rarogne. Il s'agit là du premier match qualificatif pour la finale nationale 2020.

Des combats sans vainqueur

Pas de vainqueur en première catégorie. Pas de vainqueur en troisième catégorie. Deux bêtes classées deuxièmes ex aequo dans la catégorie des génisses. Deux bêtes classées troisièmes ex aequo chez les primipares. Le classement du combat de Rarogne prend une tournure particulière, mais qui n'est pas inédit dans le Haut-Valais. Les combats organisés dans la partie germanophone du canton ont tendance à opposer des lutteuses qui refusent d'abandonner la partie. Leurs propriétaires finissent par accepter de séparer leurs vaches.